

Springreiter-Finale ohne deutsche Beteiligung

Geschrieben von: DL

Samstag, 06. September 2014 um 15:47

Caen. Das 19. Finale um die Springreiter-Weltmeisterschaft findet in Caen ohne deutsche Beteiligung statt. Die letzte Hoffnung der deutschen Mannschaft „starb“ an einem Steilsprung, den Daniel Deußer mit seinem Schimmelwallach Cornet d`Amour traf. In die letzten für jeden vier Runden mit Pferdewechsel am Sonntag gehen der Niederländer Jeroen Dubbeldam, die Amerikanerin Beezie Madden, der Franzose Patrice Delaveau und Favorit Rolf-Göran Bengtsson aus Schweden. Als bester Deutscher belegte Daniel Deußer in der Endwertung den sechsten Platz.